10 stern 31/2012

Nur ein neues Versprechen

"So legt Europa die Banken an die Kette" – Plädoyer für eine europäische Bankenaufsicht

stern Nr. 29/2012

Versprochen wird die umfassende Bankenregulierung seit 2008. Doch trotz der nachfolgenden Skandale wird weiter nichts geschehen, was diesen Namen verdient. Weil Zentralbanken und Geschäftsbanken zu eng verflochten sind und Lobbyarbeit der Banken, wie der Fall Mappus zeigt, sehr gut funktioniert. Die Bankenunion ist nur ein neues europäisches Versprechen.

Volker Gallandi, Frankfurt